

地域の教育力の向上を目指して、家庭、学校、地域との連携を強化し、町全体で教育に関する事を考える「教育の日」の関連事業として、教育関係者が一堂に会し教育長表彰・教育講演会を今年も開催してまいります。



こいのぼり掲揚式

き3千円を支給します。学童クラブについては、県の放課後子どもプラン事業を継続し、子ども達を補助することにあります。また、運営を行っている学童クラブに対し家賃の一部の充実を図るとともに、放課後の居場所づくりの充実を図ることと並んで、今年度も民間施設を借用し運営を行っている学童クラブを補助する点である。

ます。また、妊婦から高齢者まで生涯にわたる健康づくりへの支援を、関係機関と連携し推進してまいります。

丘小学校大規模改修事業、南風原中学校の体育館防災機能強化事業、幼稚園4歳児保育に向けての新制度に基づき、幼稚園・保育所が連携して待機児童解消を図るため、専任園長、保育時間延長、給食提供に加え、土曜日、春休み期間の預かり保育を実施し、幼稚園教育及び保育の充実を図つてまいります。

今年度よりスタートする「子ども・子育て支援新制度」に基づき、幼稚園・保育所が連携して待機児童解消を図るため、専任園長、保育時間延長、給食提供に加え、土曜日、春休み期間の預かり保育を実施し、幼稚園教育及び保育の充実を図つてまいります。

人もまちも きらきら育つ まちについて

新增築事業に取り組みます。学校給食については、安全・安心な給食を提供し、健康づくりに努め、食育を推進してまいります。

115周年となります。8月1日・2日にレスブリッジ市で開催されます記念式典へ参加し、市民と交流を深めて移民が渡りからカナダへ初めて移住者子弟との交流を図ります。

今年は、沖縄

へ派遣し、海外

交流を図ります。

今年は、沖縄

からカナダへ初

めて移民が渡り

からカナダへ初

めて移住者子弟との

交流を図ります。

今年は、沖縄

へ派遣し、海外

交流を図ります。

今年は、沖縄

からカナダへ初

めて移住者子弟との

交流を図ります。

今年は、沖縄

</div